

 VATICANO[CIENCIA Y TECNOLOGÍA](#)[INTELIGENCIA ARTIFICIAL](#)[ÉTICA](#)[IGLESIA ANGLICANA](#)[ACADEMIAS PONTIFICIAS](#)

Inteligencia artificial, Justin Welby firma el "Llamamiento de Roma por la ética de la IA"

El Arzobispo de Canterbury firma el llamamiento en favor del desarrollo ético de la inteligencia artificial: "Trabajemos todos para garantizar que la dignidad de cada ser humano esté en el centro de todo lo que hacemos".

Vatican News

Otra firma ilustre destaca hoy en el Llamamiento de Roma por la Ética de la Inteligencia Artificial, el documento que "pretende promover un sentido de responsabilidad compartida por la dignidad humana en un contexto de rápido progreso tecnológico". El llamamiento por el desarrollo ético de la inteligencia artificial ha sido firmado también por el arzobispo de Canterbury, Justin Welby, en la sede de la Pontificia Academia para la Vida en Roma, según ha informado en una nota la Pontificia Academia para la Vida y la Fundación RenAIssance.

Welby: trabajamos por la dignidad humana

"Estoy encantado de apoyar el Llamamiento de Roma por la Ética de la IA, que hace hincapié en la dignidad de todo ser humano en medio del cambio tecnológico", dijo Welby, que firmó en nombre de la Iglesia de Inglaterra. Aunque no podemos predecir el futuro", añadió el líder de la Iglesia Anglicana, "sabemos que la ciencia y la tecnología seguirán evolucionando rápidamente y debemos estar preparados". Señalando el enorme potencial que ofrece la inteligencia artificial "para mejorar las capacidades humanas", Welby subrayó también que su tarea es también "tratar de proteger, preservar y salvaguardar la dignidad de la persona humana". Los enormes avances que ofrece la IA, por tanto, 'no pueden ser propiedad exclusiva de sus desarrolladores o de un solo sector de la humanidad', sino que, es la indicación, deben ser para todas las personas, al servicio del bien común, del clima y del desarrollo sostenible. Cómo entendamos la inteligencia artificial", concluyó el Arzobispo

de Canterbury, "depende en gran medida de cómo entendamos la naturaleza de los seres humanos. Trabajemos todos para garantizar que la dignidad de cada ser humano, creado por Dios, no para obtener beneficios o productividad, esté en el centro de todo lo que hacemos".

Lograr el bien común

El arzobispo Vincenzo Paglia, presidente de la Pontificia Academia para la Vida y de la Fundación RenAissance, expresó su satisfacción por la "inclusión" de los anglicanos y, por tanto, por la "ulterior expansión" del Llamamiento de Roma. "Cuando la reflexión y el diálogo sobre los problemas del desarrollo tecnológico se encuentran en un espíritu de fraternidad", fueron sus palabras, "es posible encontrar caminos compartidos y soluciones eficaces para construir la paz y el bien común". También el padre Paolo Benanti, profesor extraordinario de Ética de las Tecnologías en la Pontificia Universidad Gregoriana y director científico de la Fundación RenAissance, acogió con entusiasmo este evento. "Con esta nueva ampliación de la Convocatoria de Roma -dijo- podemos mirar con renovada confianza a la algorética, es decir, a la aportación positiva del enfoque ético a la inteligencia artificial. Nunca se trata simplemente de innovar. Se trata más bien de transformarla en desarrollo humano. También es muy importante que el patrimonio de la sabiduría humana que representan las religiones hable a toda la humanidad, potenciando lo compartido para hacer frente a los retos contemporáneos".

Desde el lanzamiento del Llamamiento de Roma en febrero de 2020, muchas partes interesadas han firmado el documento, entre ellas representantes de las religiones abrahámicas, el Gobierno italiano y actores como Microsoft, IBM y Cisco.

Llamamiento de Roma por una ética de la IA

La Llamada de Roma por la Ética de la IA es un documento concebido y promovido por la Pontificia Academia para la Vida, y posteriormente por la Fundación RenAissance, creada por el Papa Francisco en 2021 específicamente para su difusión, que aboga por un enfoque ético de la inteligencia artificial. La idea es promover un sentido de responsabilidad compartida entre las organizaciones internacionales, los gobiernos, las instituciones y el sector privado en un esfuerzo por crear un futuro en el que cada individuo pueda beneficiarse de los avances de la tecnología, y para que el progreso tecnológico garantice el respeto de la dignidad de cada individuo y de nuestra casa común. Al invertir en un nuevo algoritmo, los firmantes se comprometen con los principios de la Llamada de Roma de transparencia, inclusión, responsabilidad, imparcialidad, fiabilidad, seguridad y privacidad.

La Fundación RenAissance

La Fundación RenAissance, sin ánimo de lucro, tiene como objetivo apoyar la reflexión antropológica y ética de las nuevas tecnologías sobre la vida humana, promovida por la Pontificia Academia para la Vida. Para alcanzar estos objetivos y difundir el Llamamiento de Roma por la Ética de la IA, la Fundación RenAissance pretende fomentar iniciativas científicas

y colaboraciones con Organismos Internacionales, estados soberanos, universidades, centros de investigación, empresas privadas y públicas que desarrollen actividades, servicios y estudios en el campo de la inteligencia artificial.

Gracias por haber leído este artículo. Si desea mantenerse actualizado, suscríbese al boletín [pulsando aquí](#)

02 mayo 2024, 11:54